
 

 

 

 

 

ATA 016/2022 

 
No dia oito do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, na sede da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove 

horas, reuniram-se os vereadores Ari Faccio, Fabio Nicolodi, Camila Rossatto, Jair 

Campagnolo, Alex Burille, Cidiane Spada Zabot, Celso Tedesco, Fabiana Martello 

e Morgan Darrif, representantes do Poder Legislativo Municipal, na décima sexta 

sessão ordinária do ano legislativo de 2022. Verificado o número legal, o Vereador Ari 

Faccio, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu 

aos vereadores e aos demais presentes na Casa, declarando abertos os trabalhos 

legislativos. O Presidente Ari passou a palavra à Secretária da Mesa da Câmara de 

Vereadores, Vereadora Camila Rossatto, para a leitura das correspondências recebidas, 

A secretária Camila leu na sequência a Ata nº 015/2022 referente a sessão ordinária do 

dia vinte e cinco de agosto de dois mil e vinte e dois. Colocada em discussão, a Ata foi 

votada e aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou à Secretária da Mesa 

Diretora para que fizesse a leitura da Pauta nº 016/2022, constando as seguintes 

proposições: Projeto com pedido de regime de urgência: Sem projetos em regime de 

urgência. Matéria em segunda discussão: Sem projetos em matéria de segunda 

discussão. Matéria em primeira discussão: Sem projetos em matéria de primeira 

discussão. Indicações: Sem indicações. Demais proposições: Sem demais proposições. 

A pauta da sessão ordinária do dia foi colocada em discussão, sendo votada e aprovada 

por unanimidade. Na sequência, o Presidente da Casa, Ari Faccio, deixou a palavra ao 

vereador que dela quisesse fazer uso no espaço da Tribuna Livre para fazer as suas 

manifestações e/ou reivindicações.  Com a palavra, o vereador Morgan cumprimentou a 

todos e manifestou-se com relação a solicitação da presidência do Sindicato de Marau 

para que suas reivindicações possam chegar até o Poder Executivo de Nova Alvorada, 

através do apoio da Câmara Municipal de Vereadores, com objetivo de visar conquistas 

ao funcionalismo público do município. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 

Presidente convocou a todos os seus colegas vereadores para a sessão ordinária a ser 

realizada no próximo dia 22 de setembro de 2022, quinta-feira, neste mesmo local, 

com início às dezenove horas, e em nome de DEUS, encerrou a sessão.  

–XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX– 
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     Presidente CMV          Aux. Legislativo 


